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wellini , auch im MacPro6,1 war die Grafik nicht wirklich aufrüstbar, soweit ich weiß. Im
MacPro7,1 lassen sich normale Grafikkarten verwenden, beim MacPro6,1 nur die 3 speziellen
Varianten, die Apple als Optionen angeboten hat.
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